

## 11 L'Être Suprême et le Diable: choisir la lumière. Point 11 de protection

Des diables jouent leur rôle dans presque toutes les circonstances. Des décisions sont faites pour rendre plus de plaisir, plus de confort, plus de richesse, plus de pouvoir et moins d'effort. Des diables nous laissent croire le contraire de la réalité. Ils nous donnent l'idée que le mal est bon, que sombre est claire. Reconnaître des forces malfaisantes n'est pas facile, parce-ce que ces séductions sont en parfaite harmonie avec nos désirs égoïstes.

Les diables sont aussi des parasites. Ils prennent ce dont ils ont besoin. Qui a beaucoup à donner est une proie intéressante. De la fatigue et de l'épuisement seront le résultat. Avec la conscience normale, il n'est pas facile d'identifier les forces de l'ombre, mais en transe, avec une illumination meilleure, ils se révèlent de suite et puis il n'est vraiment pas difficile de les éliminer.

Il existe une énergie diabolique qui se laisse voir en blanc, un blanc massif, pénétrant et alléchant, qui essaie d'être seule dans son domaine: l'égoïsme parfait, qui a pour but d'éliminer tout ce que pourrait menacer son état supérieur.

Mais toutes les forces diaboliques ont une caractéristique en commun: elles craignent profondément la lumière. Elles sont faciles à chasser avec de la lumière de l'Être Suprême qui peut descendre à la terre par intermédiaire de notre soleil, symbole du Soi Supérieur. Il n'est pas nécessaire de comprendre ce qu'il arrive. Il est seulement important de chasser les forces négatives et de ressentir le résultat. C'est normalement une clarté augmentée, une vie plus légère et du bonheur.

### Préparation

1. Ferme les yeux, respire lentement et profondément, sois au milieu de la tête.
2. Installe une grande racine et évacue les énergies indésirables de ton corps.
3. Tire ton aura serrée autour de toi, et nettoie-la. Fais l'aura complètement de toi: tous les idées, expectations ou jugements des autres, qui te limitent d'être toi-même, sont pris par un vent nettoyant.
4. Laisse l'énergie de ton soleil entrer dans l'aura et le corps.
5. Nettoie la pièce par l'évacuation des énergies difficiles, par la racine de la pièce. Pose la pièce dans une énergie en or.
6. Teste ta neutralité, par une grande vague qui passe sans aucune résistance.
7. Laisse couler les énergies du ciel et de la terre et trouve l'équilibre entre les deux.
8. Ouvre les centres des pieds et des mains et laisse couler de l'énergie par les jambes et les bras.

9. Ouvre les centres du corps, nettoie-les, et pose chacun dans sa propre couleur, ou dans une couleur préférée, la même pour tous les centres.
10. Visualise ton sanctuaire entre, sois vraiment là et observes les qualités de cet espace. Va à la rencontre de ton Guide, demande-lui de t'aider dans toutes les circonstances.
11. Formule la prière de dévotion et de soumission à la puissance la plus élevée.

## Irradier un projet

Quand on est connecté avec l'Être Suprême, les énergies diaboliques sont vite chassées. La préparation est un très bon point de départ pour faire contact avec l'énergie de l'Être Suprême, qui est l'esprit saint. Dans la méditation suivante, nous allons approfondir ce contact.

Imagine-toi dans un endroit super positif, un endroit où tu voudrais être tout le temps. Prends place et détends-toi. Tous tes centres bien ouverts, tu es devenu complètement réceptif. Vois ton propre soleil radier au ciel. Et imagine que l'Être Suprême est là pour t'envoyer sa force.

Pour quel projet à réaliser, tu voudrais recevoir cette énergie? Crée une image de ce projet et place la devant toi.

Et maintenant, tu demandes à l'Être Suprême d'illuminer ton projet avec son énergie, qui vient par intermédiaire de ton soleil. Éventuellement, des énergies lourdes ou noires se trouvent dans l'image du projet. Vois comment l'énergie de l'Être Suprême chasse ces énergies. Observe le symbole du plan devenir complètement irradié avec de la lumière blanche, forte comme un éclair.

Dis merci à l'Être Suprême. Enferme ton projet éclairé dans ton centre du cœur.

Et finis la méditation.

## Chasser des énergies diaboliques

Presque chacun de nous est susceptible pour les tours du diable. Ils sont tellement séduisants, qu'on les accepte vite. Mais même sans le savoir, on peut se débarrasser de cette influence négative.

En reprenant la transe, on va au travail. Contrôle l'attention, la respiration, la racine, l'aura bien serrée et l'ouverture des centres. Le soleil brille au-dessus de la tête.

Observe si se trouve de la résistance dans ton corps, une matière dure qui ne bouge pas. Invite cette matière de te quitter. Laisse-la disparaître par la racine de la pièce. Remplis l'espace libre avec de la lumière de ton soleil.

Place une image de toi-même devant toi.

Et vas chercher des signes des forces de l'ombre dans le centre de base, qui s'affichent en noir. Quand le noir se montre, invite la force de l'Être Suprême de descendre par ton soleil et de chasser le noir du centre de base et de remplir le vide.

Fais la même chose pour le centre sacrale. Vois disparaître le noir par la force de l'esprit saint. Et répète les gestes avec le plexus solaire. Laisse colorer en noir tes idées inspirées par le diable. Et laisse-les chasser par l'énergie de l'Être Suprême.

Et si se trouve de l'énergie noire dans le centre du cœur, fais la même chose.

Observe le centre de la gorge: laisse descendre l'énergie de l'Être Suprême pour expulser le noir.

Pour le centre frontal, observe si se trouve quelque chose inspirée par le diable qui trouble ta clarté: aussi ici la lumière de l'Être Suprême chasse la difficulté.

Et enfin le centre coronal: il y a encore des doutes dedans inspirés par le diable, laisse les fuir pour la vraie lumière.

Ramasse tous les paquets de noir qui sont enlevés et laisse-les disparaître par la racine de la pièce. Remplis la pièce avec de la lumière de ton soleil.

Penche-toi et finis la méditation.

## Éclairer une situation tendue

Avec des yeux fermés tu t'imagines d'être dans une situation de la vie de tous les jours. C'est une situation dans laquelle tu éprouves une certaine tension, dans un espace où tu te trouves régulièrement. Prends place et sois vraiment là. Avec les yeux fermés, regarde bien autour de toi. Qu'est-ce que tu trouves là-bas? Laisse des forces diaboliques se révéler en noir.

Et laisse-toi envahir par l'énergie de l'Être Suprême, qui descend vers toi par intermédiaire de ton soleil. Sois bien inondé de lumière et complètement en harmonie avec le Créateur. Laisse aussi irradier la situation tendue, avec ses énergies en noir, par-ci par-là. Observe comment les taches noires se retirent et disparaissent. Laisse l'énergie de l'Être Suprême éclairer toute la situation. Fais partie de cette situation et éprouve comment l'atmosphère est améliorée.

## Finition et protection

1. Pour finir notre travail ensemble nous allons découvrir trois pointes physiques différentes entre toi et moi. Sois conscient depuis le centre de ta tête de ton propre corps et éprouve les trois différences corporellement.
2. Contrôle si tu as pris des énergies d'une autre personne, qui sont arrivées dans ton aura. Laisse-les colorer en une couleur foncée et retourner vers le soleil de cette personne. Les énergies savent bien d'où elles sont venues et retournent automatiquement.

3. Allume l'aimant de ton soleil et attire toutes les énergies que tu as involontairement perdues. Laisse ces énergies revenir dans ton système énergétique. Quand tu as travaillé avec quelqu'un et lui as donné des énergies guérissant, tu les laisses évidemment sur place.

4. Observe si tu as créé des cordes avec quelqu'un. Détache ces cordes doucement, sans blesser le centre avec lequel elles sont connectées.

5. Découvre comment ton énergie est activée par le travail avec moi. Dis hello aux images qui se sont éveillées. Il est maintenant possible de neutraliser les images correspondantes. Laisse-les exploser.

Quand tu ne peux pas voir ou sentir des images correspondantes, tu pourrais les laisser exploser dans une manière abstraite. Imagine que toutes ces images se présentent comme des petites grenouilles. Dis aux grenouilles que la rose qui se trouve devant toi est idéale pour des grenouilles. Laisse-les sauter et laisse exploser la rose.

6. Sois conscient de cette pièce, observe les énergies dedans. Quand il existe des énergies d'une couleur foncée, laisse les disparaître par la racine de la pièce. Remplis la pièce avec une énergie dorée.

7. Ferme tous les centres un peu, jusqu'à ce qu'ils aient l'ouverture de la vie normale. Fais-le avec attention et centre par centre. Pour une protection en plus, tu pourrais placer dans tout le centre un cercle ou une croix de lumière.

8. Dis merci à ton Guide pour l'aide qu'il a donnée. Crée une séparation psychique entre toi et le Guide, et place-lui un peu à distance. Sens de la gratitude et rends-toi compte qu'avec chaque méditation ou soin tu as approché la Lumière.

9. Sois conscient de ton enracinement et communique avec la terre. Sens couler ton énergie d'une manière facile et détendue.

10. Laisse ton soleil illuminer toute l'aura. Laisse la lumière du soleil remplir tous les centres et aussi ton corps. Sois heureux et quand il est impossible d'être heureux, cherche l'endroit où le bonheur bloque. Élimine le blocus et remplis l'endroit avec la lumière de ton soleil. Sois encore complètement heureux en harmonie avec ton Soi Supérieur.

11. Contrôle la respiration, sois au milieu de la tête, avec une racine bien solide.

Finis la méditation par te pencher et retourne avec ton attention dans la vie normale.

## Exercices

Laisse-toi inspirer par l'énergie de l'être Suprême qui est omniprésente.

Essaie de reconnaître ta susceptibilité pour les idées du diable.

Mais surtout: respecte les vacances. L'âme à besoin du temps pour s'accomoder à tous les changements énergétiques.